

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Dienstag, der 29.11.2022

10:30-hh:mm Uhr

Anwesend: Calle, Vismaya, Constantin, Lisa-Marie, Florian, Jan (Protokoll), Leon, Yasmin

Tagesordnung:

TOP 1: Protokolle auf der Webseite

TOP 2: ZaPF

TOP 3: Gaffel-Orga

TOP 4: Akom

TOP 5: Verein

TOP 6: Wiki

TOP 7: Stupa

TOP 8: Cafe XX

TOP 9: Zentrale Gremien

TOP 10: Tische im Außenbereich

TOP 1: Protokolle auf der Webseite

Es wird diskutiert, ob wir die Protokolle wieder auf die Webseite hochladen.

TOP 2: ZaPF

Calle berichtet aus dem LGBTQI+-AK von der ZaPF. Es soll eine Handreichung erarbeitet werden, um unter anderem die Fachschaften mit Wissen zu versorgen. Es wird gefragt, ob wir über den Ersti-Workshop zu Diversität heraus mehr machen wollen, gerade da der Workshop

sich nicht spezifisch an Fachschaftsmenschen richtet. Dazu wird nochmal angesprochen, wie am besten mit Vorstellungsrunden und Pronomen umgegangen wird. Da wird vorgeschlagen, dass das relativ offen gestaltet wird, damit es kein Zwangsouting gibt. Wenn kein Pronomen genannt wird, dann soll einfach der Name genannt werden.

Die Idee einen im FSI-Umfeld organisierten Workshop zu machen, wird positiv aufgenommen. Calle möchte sich darum kümmern, ruft aber zu Unterstützung aufgerufen.

TOP 3: Gaffel-Orga

Es soll nochmal geschaut werden, wie die Bedarfe an Einkauf ist. Es wurde allgemein angenommen, dass es besser als beim ersten Mal geklappt. Es wird aber angemerkt, dass angepasst werden soll, dass mehr als zwei Waffeleisen im Betrieb ist und die Schichten eingehalten werden. Dort ist die Frage, ob mehr Puffer eingeplant werden soll. Yasmin schlägt eine Art Springer-Aufgabe vor und würde dies beispielsweise übernehmen.

Es muss auf die Sicherungen geachtet werden, weil wieder mal eine rausgeflogen ist.

Das Prinzip mit Glühwein-Selbstbedienung hat gut geklappt. Das gleiche gilt für die Toppings.

TOP 4: Akom

Es wird schon mal angesprochen, dass in näherer Zukunft die Bachelorordnung auf der Akom-TO stehen könnte. Es wird besprochen, dass wir dazu eine Vollversammlung machen wollen. Florian will mal mit Menschen, die schon eine organisiert haben, reden. Als Termin wird frühes Ende des Wintersemesters vorgeschlagen. Menschen reden mit anderen Gruppen (AK Nachhaltigkeit, PhLYNTA*), ob sie auch was zu besprechen zu haben.

TOP 5: Verein

Fritz hat eine Einladung für in zwei Wochen für die Sitzung herumgeschickt.

TOP 6: Wiki

Florian will noch Sachen im Wiki für Ersti-Orga ergänzen.

TOP 7: Stupa

Bald sind Stupa-Wahlen. Wir müssen uns schnell um einen Wahlvorschlag kümmern.

Kandidieren wollen von den Anwesenden Calle, Vismaya, Florian.

TOP 8: Cafe XX

Bis zu den Semesterferien soll erstmal nur Pflanzen umgesetzt werden. Es wird nach brauchbaren Cafe XX-verträglichen Pflanzen gesucht.

TOP 9: Zentrale Gremien

Jan informiert über die Aktivitäten in zentralen Gremien (Rahmenstudien- und prüfungsordnung und Wahlordnung)

TOP 10: Tische im Außenbereich

Es soll im Außenbereich von Trakt 3/4 auch coole neue Tische geben.

Es wird vorgeschlagen, dass wir in der Cafeteria Videocall-Arbeitsplätze einrichten könnten, da Studis sonst keinen Raum dafür haben.

Nächstes Treffen: Dienstag der 06.12. um 10:15 im CafeXX